



PROYECTO DE LEY

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS, SANCIONA CON FUERZA DE LEY

Artículo 1. Declárase a la ciudad de Rosario del Tala como "Cuna y Capital Provincial del Minibásquet" en reconocimiento a su aporte histórico y fundamental en el desarrollo de esta disciplina deportiva de la provincia de Entre Ríos.

Artículo 2. De forma.

AUTOR: ROMERO, Maria Elena

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GODEIN, Mauro; LOPEZ, Alcides Marcelo; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina;.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

En Diciembre del años 1975 la ciudad de Rosario del Tala tuvo la enorme distinción de ser la sede del Primer Festival Nacional de Minibásquet, un evento sin precedentes que reunió a selecciones de todo el país y consolidó a esta urbe del centro provincial, como una verdadera referencia del Minibásquet argentino.

El desarrollo de un torneo nacional en una localidad del interior de una provincia como Entre Ríos, débese a un merecido reconocimiento al deporte y en particular al baloncesto talenses toda vez que el Club Atlético Rosario del Tala se consagró en 1974 campeón provincial de Minibásquet en los Juegos Evita, lauro que significó representar a la provincia a nivel nacional en las instancias finales llevada a cabo en Córdoba.

Este destacable mérito, sin duda alguna, va a posibilitar ser acreedores, al año siguiente, de la sede del Primer Festival Nacional de Minibásquet desde el 5 al 8 de diciembre de 1975, un evento – como ya se dijo- sin precedentes al reunir a equipos representativos de todo el



país lo que vendría a consolidar a Rosario del Tala como referencia insoslayable del Minibásquet argentino.

La organización de tan importante encuentro se debió al esfuerzo y compromiso de toda la comunidad talense, destacándose insignes vecinos como Gregorio Panizza, Mario Herbón, Roberto Stettler, Néstor Chioza, Carmelo Dipascua, entre otros. Desde el municipio imposible soslayar al entonces presidente de la Comisión Municipal de Deporte el señor Carlos Poggio.

Cuadra también, Sr. Presidente, destacar al profesor Néstor Rivero, quién fuera el primer presidente de la comisión de monitores y entrenadores de Minibásquet de Rosario del Tala. El plantel de la selección entrerriana estaba conformada mayoritariamente por jugadores talenses como: Fabián Bernard, Roberto Stettler, Claudio Nicala, Juan Buiatti, Adriano Navarro, Reinaldo Navarro, Guillermo Silva, Eduardo Benedetto, Edgardo Godoy, Fabián Narváez y Gabriel Meier a los que se agregarían dos jugadores, uno proveniente de Santa Elena: Sergio Gómez y otro de Paraná: Dante Zapata. La dirección técnica del equipo estuvo a cargo del monitor Omar Meier, pero el Entrenador de fuste fue el Profesor Delio Panizza a quién se le llamaba el monje negro, en razón de que en Minibásquet los adultos no podían formar parte del



cuerpo técnico, solo podían supervisar y dirigir desde afuera y esto es lo que hacía el recordado Delio Panizza. Estos jóvenes se alzaron con el título nacional, venciendo a Capital Federal en una final tan histórica como vibrante.

En la seguridad de estar propiciando un acto de justicia como es la declaración de la ciudad de Rosario del Tala como "Cuna y Capital Provincial del Minibásquet" en reconocimiento a su aporte histórico y fundamental en el desarrollo de esta disciplina deportiva de la provincia de Entre Ríos, impetramos de los SDD la consideración oportuna y favorable de la presente iniciativa.